

本年もよろしくお願ひいたします



あけましておめでとうございます
新しい年をご家族そろってお健やかに迎えられたことだと思います。本年も本校へのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

1月6日の始業式には、新年にふさわしく、晴ればれとした表情の子ども達が登校してきました。教室では、冬休み中のできごとをうれしそうに話す子ども達の姿が見られました。

3学期は、学年のまとめの時期です。学習したことがしっかりと身に付くように指導していきます。ご家庭でも、宿題にきちんと取り組む、学習用具を忘れない、読書をするなどの声かけをお願いします。

校舎内へ立ち入る際のお願い

不審者対策として、保護者の皆さんへのお願いです。忘れ物の届けや担任への用事等で来校された場合は、必ず事務室前で受付をして、「来校者」の名札を着用して教室等に向かってください。児童靴箱等から校舎内への立ち入りはご遠慮ください。1月から徹底した取組をお願いいたします。子どもさんと一緒に教室に向かわれる場合は、この限りではありません。

敷地内徐行をお願いします

子ども達の在校時間は、原則、車の敷地内乗り入れ禁止です。特に登下校時間は、危険ですので徹底してください。ただし、お子さんのけがや病気等で乗り入れが必要な場合は、この限りではありませんので、十分注意を払って、また、周囲の子ども達の歩行を優先して走行してください。

子ども達には、日ごろから、自分の身を守るため、敷地内であっても周囲を見ながら歩行するように指導しているところですが、スピードを落とさずに敷地内に侵入する車が時々見られます。必要があつて敷地内に侵入される場合は、正門に入る前から「子どもがいるかもしれない」という意識で最徐行をお願いします。児童クラブや少年団のお迎えの車もご注意ください。また、このことは、お迎えの可能性のあるご家族（おじいさんおばあさん等も含めて）全員で共有をお願いします。

「叱る」と「褒める」のバランス

集団で生活している学校では、毅然とした態度で子ども達を叱ることが必要な場面があります。でも、叱った後に「違う言い方があったのでは」「もっと子どもの言い分があったのでは」と発した言葉について省みることもしばしばです。保護者の皆さんも悩みながらの子育てをされているのではないうえか。

未来に生きる子ども達には、主体的に学ぶ姿勢が大切です。主体性を育てるには、やる気を伸ばすことが大事です。子どもたちは、対象への好奇心や興味・関心の度合いが高いと、探究してみたり、主体的に学ぼうとします。そのタイミングを逃さず褒め、認める言葉をかけましょう。。子どもの意欲が増し、粘り強く頑張ろうとする姿が見られるようになります。子ども達に「家人の人から言われて嬉しかった言葉」を尋ねると、「いつもありがとう」「よく頑張ったね」「～ができるなんて成長したね」という褒め言葉が返ってきます。大人も同じですね。褒められ認められるとやる気が出ます。



叱るべき所では愛情込めて叱る。でも、叱る言葉よりもタイミングよく褒める言葉をたくさん使うことを私たち大人は心がけたいものです。子ども達がきっと応えてくれることを信じましょう。

～ 1・2月の主な行事予定 ～

- | | | |
|---------|-----------------|--|
| 1月6日（月） | 始業式 | |
| 9日（木） | CRTテスト（国語） | |
| 10日（金） | CRTテスト（算数） | |
| 16日（木） | 給食感謝集会 | |
| 17日（金） | 避難訓練（火災） | |
| 20日（月） | 財中入学説明会（6年生保護者） | |
| 2月3日（月） | 新入生保護者説明会 | |
| 6日（木） | 学校運営協議会 | |
| 12日（水） | 小中合同研修会 | |
| 13日（木） | 見守り隊の方への感謝集会 | |
| 18日（火） | 参観日（3・5・6年） | |
| 27日（木） | 参観日（1・2・4年） | |
| 28日（金） | お別れ遠足 | |